



BOLETIN INFORMATIVO MES ABRIL, MAYO Y JUNIO 2025.

ABRIL

Buena noticia para Los Botados Próximo funcionamiento de un cajero Banreservas en nuestra comunidad.

Le comunicamos a toda la población del distrito municipal de Los Botados que, próximamente, tendrá en funcionamiento un CAJERO BANCARIO de Banreservas.

Agradecemos a Samuel Pereyra Rojas, presidente ejecutivo del Banco de Reservas de la República Dominicana, por escuchar nuestro llamado. También extendemos nuestro agradecimiento al diputado Román de Jesús y a nuestro alcalde Juan de León Custodio por su gestión en este proyecto, así como a Isidro Torres, director de los Centros Tecnológicos Comunitarios, y a todos aquellos que han contribuido para que esta iniciativa sea una realidad. Juntos, podemos lograrlo.





Compromiso y Progreso: Alcaldía de Los Botados Inicia Señalización y Embellecimiento

Nuestra alcaldía del distrito municipal de Los Botados, dirigida por el Lic. Juan de León Custodio, continúa trabajando sin descanso ni distracción.

Hoy se dio inicio a la señalización y se dio continuidad al plan de embellecimiento, compromiso asumido por nuestro síndico durante su campaña.

afirmó que continuará trabajando por su pueblo, reiterando que su compromiso es con Los Botados y que el interés general está por encima del particular.

Custodio agradeció a su equipo de trabajo por su dedicación y esfuerzo para que Los Botados siga avanzando.



Bomberos de Los Botados Realizan Exitoso Operativo de Limpieza en Ríos y Puentes Tras Fuertes Lluvias

El Cuerpo de Bomberos del distrito municipal Los Botados, bajo la dirección del Licdo. Héctor Manuel de los Santos, ha llevado a cabo una importante limpieza en ríos y cañadas.

El equipo, junto a su personal de trabajo, realizó una exhaustiva limpieza en diversos puentes que resultaron afectados por las lluvias en las comunidades de La Sabana y Camarón.

El alcalde, Juan de León Custodio ha expresado en varias ocasiones su satisfacción por la elección del actual intendente del cuerpo de Bomberos, afirmando que este joven es una persona comprometida con el trabajo y la responsabilidad.



El Ayuntamiento de Los Botados Apoya las Fiestas Culturales de La Cola con Aporte Económico

El Ayuntamiento del Distrito Municipal Los Botados, bajo el liderazgo de su alcalde, el Lic. Juan De León Custodio, realizó una significativa entrega económica a los miembros del comité organizador de las tradicionales fiestas culturales, que se celebran durante Semana Santa en la emblemática comunidad de La Cola. El alcalde manifestó su compromiso con el desarrollo de la cultura de nuestro pueblo, mientras que los organizadores agradecieron el apoyo brindado por las autoridades municipales.



Alcalde Juan de León Custodio Aborda Urgente Problema de Seguridad en Los Solares, Comienza Obras de Solución.

Nuestro alcalde del distrito municipal Los Botados, Lic. Juan de León Custodio, no se detiene con los trabajos, hoy miércoles Santo resolviendo un gran problema en Los Solares. En este tramo se han caído a la cañada varias personas, de las cuales le pidieron al síndico resolver esa problemática, de la cual se está dando salida.

De igual forma se intervinieron unos metros de acera en La Javiilla, misma que fue una petición de esa comunidad, debido a que las casas se inundaban de agua con las lluvias.



¡Seguimos avanzando en Los Botados!

El alcalde del Distrito Municipal Los Botados Juan de León Custodio ([#Kikilo](#)) rindió cuentas a la comunidad, presentando los logros más importantes del periodo 2024-2025 en infraestructura, servicios públicos y programas sociales.

Gracias al trabajo en equipo y al respaldo de nuestra gente, hoy podemos destacar avances como:

- Parque del Km 35
- Paseo de los Estudiantes en el liceo General Eusebio Manzueta
- Parque de los Motoristas en la Entrada de Camarón
- Acondicionamiento del Parador Fotográfico y Parque Central
- Mejoras en el alumbrado público
- Reacondicionamiento de la Cancha Principal del Cruce
- Gestión y preparación de calles para asfaltado

El alcalde reafirmó su compromiso con una gestión cercana, transparente y enfocada en resultados:

“Seguiremos trabajando con entrega, planificación y unidad, para que Los Botados continúe avanzando por el camino del desarrollo.”

Agradecemos la presencia de comunitarios, juntas de vecinos, autoridades, líderes religiosos y todos los que nos acompañaron en este importante encuentro.





MAYO

El cuerpo de Bomberos Los Botados, dando respuesta rápida a la población, no importando la hora.



Compromiso Diario con la Higiene: Ayuntamiento de Los Botados en Acción

Como cada día, desde bien temprano en la mañana, la brigada de limpieza del Ayuntamiento de Los Botados se encuentra en las calles trabajando sin descanso para mantener en buen estado las vías y callejones de todos los sectores de nuestro distrito.

El alcalde Juan De León Custodio (Kikilo) se mantiene vigilante de cada jornada, supervisando personalmente los trabajos para garantizar que nuestro pueblo se mantenga limpio y ordenado las 24 horas del día.



Alcalde Juan de León Comisión de INAPA para buscar solución a averías y falta de agua en Los Botados

Con el objetivo de buscar soluciones a las averías y a la falta de conexión del servicio de agua potable en distintas zonas del distrito, el alcalde de Los Botados, Lic. Juan de León Custodio, recibió en el territorio una comisión enviada por el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Licdo. Wellington Arnaud.

Durante el recorrido, Custodio, acompañado de varios funcionarios del cabildo, visitó junto a la comisión técnica diversos sectores donde aún no llega el agua, señalando los contenes destruidos, calles afectadas y otras averías del sistema. Ante esto, los representantes de INAPA se comprometieron a canalizar la problemática y gestionar una solución en el menor tiempo posible.





JUNIO

Transformamos Camarón! La Cancha de Tus Sueños Está en Camino

En los próximos días, la alcaldía del Distrito Municipal Los Botados, liderada por el Lic. Juan de León Custodio, intervendrá la tan solicitada cancha de la laboriosa comunidad de Camarón.

Seguimos trabajando con los oídos puestos en el corazón de nuestro pueblo, construyendo las obras que nuestra comunidad demanda.



Así trabaja nuestro Equipo de Ornato

Desde bien temprano y sin descanso

Con el liderazgo del alcalde Juan de León Custodio en el Ayuntamiento de Los Botados no paramos.

14 De lunes a viernes, nuestros héroes del ornato salen a las calles a limpiar, embellecer y transformar cada rincón de nuestro distrito.

Porque merecemos vivir en un lugar limpio, digno y bonito.



Dando seguimiento al Presupuesto Participativo (leyes 170-07 y 176-07), el alcalde de Los Botados, Lic. Juan de León Custodio, junto a los regidores y el equipo del cabildo, dio el primer picazo para el remozamiento de la cancha de Camarón 🍌🍌

El alcalde estuvo acompañado por los regidores Jean Manuel Bello, Felicia de la Cruz y Gil Manuel Heredia, así como por funcionarios del cabildo y miembros de la comunidad. Esta iniciativa responde al compromiso asumido por la gestión municipal de impulsar el desarrollo comunitario y fortalecer los espacios deportivos y recreativos en beneficio de la juventud y toda la población.





**El 10 de junio de 1998,
mediante la Ley No. 170-98,
Los Botados fue elevado a la
categoría de Distrito Municipal.**

Hoy, 27 años después, celebramos con orgullo el camino recorrido de un pueblo que, entre logros y desafíos, entre luces y sombras, avanza con determinación por las sendas del desarrollo.



Con la firme convicción de que lo mejor está por venir, miramos al futuro con esperanza, unidad y compromiso. ¡Porque Los Botados es grande y juntos lo haremos aún más grande!

**LOS
BOTADOS**

#LosBotadosSomosTodos

Juan De León Custodio

Alcalde 2024-2028



Transformación Vial en Camarón! Gracias al Ayuntamiento y al Ministerio de Obras Públicas, Bacheo de Asfalto en Comunidad y Calle Principal

Nuestro alcalde, siempre atento a las necesidades de la gente, ha llevado a cabo hoy, 13 de junio de 2025, un bacheo de asfalto en la comunidad Camarón y la calle principal.

Gracias a la gestión del alcalde Juan de León Custodio ([#Kikilo](#)), al ministro de Obras Públicas, Eduardo Estrella, al presidente Luis Abinader y a ese extraordinario equipo de la alcaldía, seguimos trabajando por el bienestar de todos.



